

Informationen Cheval Suisse Information Cheval Suisse



Stuten- und Fohlenbeurteilung

Vom 17. bis 19. September werden die neu in der Zucht eingesetzten Stuten und ihre Fohlen den französischen Richtern Pierre Henriot und François Fischesser zur Beurteilung vorgestellt. Um ins Herdebuch aufgenommen zu werden, müssen die Zuchtstuten mindestens einmal, spätestens im Jahr der Geburt des ersten Fohlens, zur Beurteilung ihres Exterieurs gezeigt werden. Ausnahmen gelten für folgende Stuten:

- Stuten, die schon bei einem anderen anerkannten Zuchtverband beurteilt worden sind

- Stuten, die siebenjährig oder älter sind und über eine hohe Eigenleistung verfügen (mindestens zwei Klassierungen 120 cm im Springen / DP11 in Dressur / B3 im Military).

Anlässlich dieser Beurteilungen können die Stuten das Label «Star» erlangen, das für Stuten mit überdurchschnittlichen Noten vergeben wird (Durchschnitt von mindestens 7, keine Note unter 6).

Die Angaben zu den verschiedenen Austragungsorten und der definitive Zeitplan werden auf unserer Website publiziert, sobald die Anmeldungen eingegangen sind. Anmeldeschluss ist der Freitag, 24. August 2018. Für Fragen und Auskünfte steht das Sekretariat (info@cheval-suisse.com; 079 857 85 75) jederzeit zu Ihrer Verfügung.

Equus Helveticus: Schweizer Cup in Avenches

Die offiziellen Ausschreibungen der Prüfungen des Schweizer Cups, der anlässlich des Wochenendes des Equus Helveticus durchgeführt wird, sind auf der Website des Sportverbandes abrufbar (info.fnch.ch). Diese neue Veranstaltung steht allen Jungpferden, In- und Ausländern, mit Abstammungspapier offen. Die Qualifikationsprüfungen und die Prüfungen für die Vierjährigen finden am Donnerstag, 13. September 2018, statt. Am Sonntag, 16. September 2018, werden die Finalprüfungen für die fünf- und sechsjährigen Pferde durchgeführt. Der Samstagabend, 15. September 2018, ist für die Prüfungen für

siebenjährige und ältere Pferde reserviert, u.a. ist die Finalprüfung N145 offen für die qualifizierten achtjährigen und älteren Pferde vom In- und Ausland.

Die Teilnahmebedingungen und die Dotierung der Prüfungen sind in den Ausschreibungen. Wir möchten erneut darauf hinweisen, dass diese Prüfungen für Cheval Suisse, ZVCH und ausländische Pferde offen sind. Die Finalprüfungen ZVCH finden parallel dazu statt. Die ZVCH-Pferde können entweder am Schweizer Cup oder an den Finalprüfungen ZVCH teilnehmen.

Der Zuchtverband Cheval Suisse offeriert bei den Sieben- und Achtjährigen dem besten Schweizer Pferd eines aktiven Züchters Cheval Suisse einen Ehrenpreis von CHF 1000.–. Bei den Fünf- und Sechsjährigen wird von den Freunden Cheval Suisse ein Preis an die besten drei Schweizer Pferde vergeben (CHF 1000.–/CHF 500.–/CHF 250.–) und dieselbe Summe an die aktiven Züchter Cheval Suisse der drei besten Schweizer Pferde. Zögern Sie nicht, sich möglichst zahlreich für diese neuen Prüfungen einzuschreiben!



Appréciation des juments et de poulains

Du 17 au 19 septembre 2018, les juments nouvellement inscrites à l'élevage ainsi que leurs poulains se présenteront devant les juges de l'ANSF Messieurs Pierre Henriot et François Fischesser. Afin d'être enregistrées dans la catégorie d'élevage la plus élevée, le Stud-book, les juments doivent être appréciées au moins une fois (dans l'idéal, au plus tard lors de la naissance de leur premier poulain).

Exceptions:

- Juments ayant déjà été appréciées par une autre fédération d'élevage reconnue
- Juments de 7 ans et plus avec une performance propre élevée (min. 2 classements

saut 120 cm/dressage DP 11/concours complet B3)

Lors de cette appréciation, les juments peuvent obtenir le label « Star » qui récompense les juments avec des notes pour un extérieur en dessus de la moyenne (moyenne des notes d'au moins 7 et aucune note en dessous de 6).

Les détails relatifs aux différents endroits de présentation seront publiés sur notre site internet dès réception des inscriptions. Le délai d'inscription est fixé au vendredi 24 août 2018. Pour toutes questions ou renseignements, le secrétariat est à votre entière disposition (info@cheval-suisse.com, 079 857 85 75).

Equus Helveticus: Coupe Suisse à Avenches

Les propositions officielles des épreuves de la Coupe Suisse, qui se déroulera à Avenches lors du week-end d'Equus Helveticus sont disponibles sur le site internet de la FNCH (info.fnch.ch). Cette nouvelle manifestation, organisée par l'ENEA, propose des épreuves ouvertes à tous les chevaux suisses et étrangers avec un papier d'origine. Des épreuves qualificatives se dérouleront le jeudi 13 septembre 2018, les finales des jeunes chevaux de 5 et 6 ans auront lieu le dimanche 16 septembre. La soirée du samedi 15 septembre 2018 est dédiée aux chevaux dès 7 ans, avec notamment une épreuve finale N145 ouverte aux chevaux qualifiés de 8 ans et plus, suisses ou étrangers.

Toutes les conditions de participation ainsi que les dotations diverses sont présentées sur les propositions. Nous rappelons que ces épreuves sont ouvertes pour tous les chevaux suisses, FECH et Cheval Suisse. Les finales FECH se dérouleront en parallèle. Les chevaux de la FECH peuvent participer soit à la Coupe Suisse soit aux finales de la FECH. La fédération Cheval Suisse offre un don d'honneur de CHF 1000.– au meilleur cheval d'un membre éleveur de Cheval Suisse pour les finales 7 et 8 ans. Pour les finales 5 et 6 ans, un don d'honneur est offert par les amis de Cheval Suisse aux 3 premiers chevaux suisses (Cheval Suisse ou FECH, prix CHF 1000.–/CHF 500.–/CHF 250.–). Un don d'honneur est également offert par les amis de Cheval Suisse aux 3 premiers membres éleveurs de Cheval Suisse (Prix CHF 1000.–/CHF 500.–/CHF 250.–). N'hésitez à vous inscrire nombreux afin de découvrir cette nouvelle compétition!